

La primera de las dos pruebas disputadas se salda con una discreta posición y una avería técnica

El fin de semana ha sido propicio para la realización de la vigésimo séptima edición de la Regata Ciutat de Vinaròs. El recorrido de tipo bastón, distribuido en dos etapas y disputado en aguas de Vinaròs, se completaba por una distancia

de 2 millas aproximadamente. La salida, retrasada de forma correcta por la escasez del viento, fue vital para que en poca distancia el “Marina Benicarló” consiguiera una posición afianzadora en la primera etapa. Fue en la maniobra del

primer paso de boya cuando una rotura en una de las piezas del tangón hizo perder un tiempo considerable a la embarcación benicarlanda, que intentó solucionar el problema en plena competición. A pesar de este incidente, dentro de la Clase 2 Grupo RI, la tripulación logró cruzar la línea de llegada y recoger un total de 4 puntos.

El domingo, después de mucho esfuerzo para poder solucionar el problema técnico, las maniobras se sucedieron de forma correcta y la embarcación manejada por los alumnos de la Escuela de Vela Marina Benicarló obtuvo un total de 2 puntos una vez concluida la jornada. Así pues, 6 puntos definitivos concedieron la 2ª posición a la tripulación, que celebró su éxito lanzando a su patrón al agua.

Este fin de semana la tripulación se concentrará en un entrenamiento por aguas de Benicarló – Peñíscola para poder afrontar con éxito la celebración de la VIII Regata Ciutat de Benicarló, que se llevará a cabo los días 29 y 30 de agosto en esas mismas aguas.